

TRASCENDIÓ

Que en Durango ha quedado definido el vínculo que prevalece entre Morena y PRI con los acontecimientos de aver cuando el gobernador Esteban Villegas, priista, agradeció "a la vida" tener la oportunidad de conocer al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, pues le salvó el barco para pagar la nómina después de que la autoridad anterior, panista, lo dejó en ceros. Los petistas en el Congreso estatal no se quedaron atrás y alabaron al tabasqueño llamándolo "unaluzen la oscuridad". Hágameustedel favor.

Que por cierto, mientras Adán Augusto López ya puso plazo para que la reforma electoral se apruebe en un mes, si el PRI vuelve a ceder como lo hizo con el plan militar, Lorenzo Córdova llegó a Brasil para encabezar la misión electoral internacional en la segunda vuelta presidencial donde este fin de semana se definirá si vuelve la izquierda con Lula da Silva o sigue la derecha de Jair Bolsonaro, con el INE mexicano al mando de la observación que dará certeza al proceso.

Que la demanda judicial interpuesta por Ricardo Monreal contra las filtraciones de Layda Sansores es porque en México se debe desterrar la práctica del espionaje ilegal, dice el equipo del zacatecano. coordinador de Morena en el Senado, quien se siente seguro de que el partido no lo expulsará después de que presentó la denuncia penal contra la gobernadora de Campeche. El aspirante presidencial dejó en claro que "es una cuestión judicial y no política".

Que la secretaria de Salud, Oliva López, destacó en su comparecencia ante el Congreso de Ciudad de México que la capital se convertirá en la primera entidad fuera del contexto rural nacional en adherirse al programa IMSS-Bienestar, luego de que se inicie la federalización de la atención médica y la transferencia de servicios a dicho instituto. De manera virtual, la funcionaria desglosó también la aplicación de más de 23.2 millones de dosis de vacuna contra el covid-19 a la población de cinco y más años, y casi 5 millones de pruebas de detección gratuítas.